

Fraktionsmitglieder:

Leopold Arning, CSU,
Franz Federmann, CSU,
Barbara Götz-Schubach, CSU
Sebastian Kriesel, CSU
Tobias Müller, FDP
Sibylle Schrott, CSU
Manfred Spannagl, CSU
Christina Stelzer, CSU
Silvia Weber, CSU
Christa Zeilermeier, CSU,

Antrag zur Sitzung 17.03.2021

**Attraktive Grünverbindung für Lochhausen:
Die Landbecktrasse als vernetzten Grünzug ausbauen**

Der Bezirksausschuss 22 bittet die Landeshauptstadt München, die ehemals als Autostraße freigehaltene „Landbecktrasse“ als vernetzten Grünzug für Lochhausen auszubauen.

Die Grundstücke befinden sich alle in Besitz der Landeshauptstadt München.

Begründung:

In Lochhausen sind mit dem Neubaugebiet an der Henschel-/Federseestraße und durch den Spatzenwinkel zwei große Bauvorhaben geplant bzw. bereits in Realisierung. Diese liegen auf einer in früheren Jahrzehnten freigehaltene Autostraßenverbindung, der „Landbecktrasse“. Diese wird nicht mehr benötigt. Daher sollte dieser wildwuchernde freigehaltene Grünzug nun eine Vernetzung zwischen den dort gelegenen Wohngebieten und den beiden Neubaugebieten leisten.

Eine gute Rad- und Fußwegverbindung ist zu erstellen. Außerdem ist auf eine naturnahe Gestaltung mit Streuobst und Wildblumenwiesen zu achten.

Bänke und Mülleimer sind ebenso einzuplanen wie Spiel- und Freizeitmöglichkeiten.

Für den Antrag
Barbara Götz-Schubach
Sebastian Kriesel
Manfred Spannagl



Kartenauszug: OpenStreetMap, freie Wiki-Weltkarte, Grafik: Sebastian Kriesel